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Strada di S.Agostino, illuminata e sicura
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Il Consigliere regionale De Paolis (Sel):
<<Data risposta alle esigenze dei cittadini>>

CIVITAVECCHIA - Raggiunto l’obiettivo dell’illuminazione e della messa in sicurezza della
Strada di Sant'Agostino. Un progetto, quest’ultimo, nato nel 2011 con il finanziamento della
Provincia di Roma e che ha visto il suo completamento con la firma del contrato con l’Enel Spa.
A comunicarlo è Gino De Paolis (nella foto), ex Capogruppo Sel dell’Ente medesimo ed oggi
Consigliere della Regione Lazio. <<Sono molto contento perché anche questo è uno dei
progetti che come Gruppo abbiamo sostenuto e che ha visto la sua positiva conclusione.

Ciò, altresì grazie alla sinergia avviata con l’Assessorato ai Lavori Pubblici di Civitavecchia>>
ha aggiunto ponendo l’accento sulla leale collaborazione istituzionale che <<ha dato i suoi frutti
e soprattutto provato a dare risposte alle esigenze dei cittadini>>
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